

Paroisse St Jean-Louis Du Levant

SAINT-HÉAND



Saint-Joseph

LA GIMOND



Saint-Joseph

FONTANÈS



Sts Jean et Paul

GRAMMOND



Saint-Pierre

SAINT-CHRISTO



Saint-Christophe

MARCENOD



Saint-Jean-Baptiste

De Noël à L'Epiphanie, un chemin de lumière

Que d'espérance dans l'attente de Noël, de joie lorsque Jésus est né !

Quelle foi chez les bergers des environs de Bethléem qui se rendent là où un Sauveur, le Messie, le Seigneur, est né !

Quelle foi chez les mages, venus de l'Orient lointain, en l'étoile mystérieuse qui doit les conduire vers le Roi des Juifs !

Même si les Mages ne s'appelaient pas forcément Gaspard, Melchior, Balthazar, ils sont venus, en chercheurs de vérité, avec des cadeaux chargés de sens : l'or, symbole de royauté ; l'encens, signe du sacré ; la myrrhe, annonce du destin funéraire de Jésus.

Dans quel état d'esprit sont-ils repartis, ces humbles bergers et ces mages – savants et étrangers - après s'être prosternés devant Celui qu'ils ont reconnu comme leur Dieu unique ? N'ont-ils pas dû raconter sur leur chemin de retour leur émerveillement et leur transformation intérieure ? Avant même les Évangélistes, ils ont dû témoigner !

Le Fils de Dieu vient vraiment pour tous. Il vient révéler et offrir l'amour éternel de son Père à tous les peuples de la terre, sans distinction.

Il est promesse de vie.

Et pour moi, quelle est l'étoile qui me conduit au Christ ? Quel est mon chemin de foi ?

Ne serait-ce pas l'Église ? Grâce à tous les successeurs des apôtres, la Parole de Dieu, les sacrements, les partages en équipes ou en mouvements, les pèlerinages, les temps de prière ou de temps forts... !

Oui, l'Église reste toujours mon étoile malgré ses faiblesses qui me rappellent les miennes : paresse, égoïsme, épreuve... Elle brille toujours !

Dans notre paroisse, bergers ou mages, étrangers ou étrangères que nous sommes, nous avançons sur ce chemin de Lumière et de Vérité.

Alors suivons l'étoile qui nous éclaire !

Que cette nouvelle Année soit pour nous tous fraternelle, accueillante et missionnaire, dans notre paroisse et notre alliance avec Ste Cécile !

NB. « Epiphanie » vient du grec et signifie « manifestation ». Quand Dieu se donne à voir (se manifeste) en Jésus, on parle de théophanie.

Monique Rey, pour l'équipe communication

Horaires des messes dominicales de Janvier 2026

Paroisses Saint-Jean Louis du Levant et Sainte Cécile

- JANVIER -										
Jeudi 1 ^{er}	10h	La Talaudière	Messe pour la Paix							
Samedi 3	18h	La Talaudière								
Dimanche 4	9h	Le Grand Quartier	10 h	Saint-Héand	11h	L'Etrat				
Samedi 10	18h	La Tour en Jarez								
Dimanche 11	9h	La Fouillouse	10h	Marcenod	11h	Sorbiers				
Samedi 17	18h	La Talaudière *								
Dimanche 18	9h	Le Grand Quartier	10h	Grammond	11h	L'Etrat				
Samedi 24	18h	La Tour en Jarez								
Dimanche 25	9h	La Fouillouse	10h	La Gimond	11h	Sorbiers				
Samedi 31	18h	La Talaudière								
- FEVRIER -										
Dimanche 1 ^{er}	9h	Le Grand-Ouartier	10h	Saint-Christo	11h	L'Etrat				

*Samedi 17 janvier, église de la Talaudière,
15h30 – 18 h : temps inter-générationnel : « Mettre
nos pas dans... », suivi de la messe à 18h

Propositions adaptées à chacun :

Eveil à La Foi - CE1-CE2 au CM2 - Aumônerie des
jeunes-Adultes

Jeudi 22 janvier, 17h45, à l'oratoire de la Fouillouse
(derrière le chœur de l'église) : temps de prière
proposé par la fraternité oecuménique

Lors des messes

- **Participation de tous**

N'hésitons pas à faire participer les membres de nos
assemblées, pour des lectures ou autre, notamment
les plus jeunes ; certains sont en demande.

Sachons nous accueillir.

De même, si vous souhaitez vous investir dans les
animations de nos messes, n'hésitez pas à vous
rapprocher des animateurs. Chacun doit pouvoir
trouver sa place !

- **Quête**

Depuis plusieurs mois, il vous est proposé de
participer à la quête à l'aide de corbeilles
électroniques, et de faire votre offrande avec votre
carte bancaire.

Ces corbeilles vont être présentées de plus en plus
régulièrement à nos célébrations ; elles vont
davantage circuler entre les clochers.

Testez-les... et adoptez-les ! MERCI d'avance !

Remerciements à Père Jean-Yves

C'est avec beaucoup d'émotion et de gratitude que,
dimanche 14 décembre, nous avons remis la cagnotte
de remerciements à Père Jean-Yves, qui a servi la
paroisse Saint Jean Louis du Levant pendant 3 années.
Tout au long de ce temps, il a su être une présence
attentive, chaleureuse et profondément humaine ;
toujours disponible pour accompagner, écouter et
soutenir chacun d'entre nous.



Nous tenions à lui exprimer notre reconnaissance
pour son engagement fidèle, sa bienveillance et son
dévouement au service de la communauté paroissiale.
Grâce à la participation généreuse de tous, cette
cagnotte a été l'occasion de le gâter un peu, comme
un modeste témoignage de notre affection, de notre
gratitude et de nos remerciements pour tout ce qu'il a
partagé avec nous.

Merci Père Jean-Yves, pour le bon pasteur que vous
avez été pour notre communauté.

Ils nous ont quittés

Dans l'espérance de la résurrection, nous avons accompagné :

À Saint-Héand

Pierre GRATALOUP
Marcel MEILLIER
Jacques LAURENT
Louise GONON
Thérèse MOULARD
Marie-Rose ESCOT



À La Gimond

Claude RELAVE

À Grammond

Bernard GREGOIRE

Qu'ils reposent dans la lumière et dans la paix du Christ.

Venez adorer le Seigneur

Chaque 1^{er} vendredi du mois,
de 18h à 19h



Prochaine adoration :

Vendredi 6 Février, à la maison paroissiale de Saint-Héand.

Contact : Hélène Blondaux 06 72 73 47 07

Espérance et Vie

St-Héand : vendredi 9 janvier, 14h Maison Paroissiale
St-Christo : lundi 19 janvier, 14h salles neuves

Contact : Robert 0651548090

Aumônerie de la paroisse

Prochaine rencontre vendredi 2 janvier, à 19h
Fontanès.

Pèlerinage diocésain à Lourdes

Du 6 au 11 avril 2026

Inscriptions jusqu'au 31 janvier 2026

<https://www.diocese-saintetienne.fr/evenements/lourdes-2026-pelerinage-diocesain>

Ou au 04 77 59 30 10, les mardis et jeudis

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Du 18 au 25 Janvier :

Cet évènement créé en 1935 par le Père Couturier, permet aux chrétiens du monde entier de se réunir en union de prière. La thématique de cette semaine sera : « il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule Espérance » (Ephésiens 4,4).

Retours

Temps fort de Noël au KT, le 17 décembre à Saint Héand



A l'école St-Jean-Louis Bonnard à Saint-Christo

En collaboration avec la paroisse, un temps pastoral a été proposé aux élèves mardi 16 décembre, après la classe.

Ce temps a été préparé et animé par les enseignants et Catherine Seyve, responsable du caté sur la paroisse.

Plus de 50 élèves de la petite section au CM2 ont répondu présents à cette invitation.

Dans un premier temps, ils ont été répartis en groupes d'âge pour découvrir à travers des vidéos, des textes et des échanges, un élément du temps de Noël : l'Annonciation, la Visitation ou encore le Songe de Joseph...

Un temps commun les a rassemblés autour de la naissance de Jésus.



Ce fut aussi l'occasion de partager leurs découvertes, de prendre un temps de prière, de chanter et de constituer notre bouquet-crèche.

Un temps fort de partage et de préparation à vivre pleinement la joie de Noël !!!

Laurent Merley, chef d'établissement



Bouquet-crèche constitué par les élèves et qui occupe le hall d'accueil de l'école



Installation de la crèche à Marcenod

Ce samedi après-midi 20 décembre, la crèche a été mise en place dans l'église de Marcenod. Merci à Lina, Elyna, Agathe, Diego, Valentin et leurs mamans pour leur participation à cette installation. Top ! Beau travail inter-génération : efficace et bien agréable !



Prière

De tous temps, Seigneur,
des hommes et des femmes de toutes races
et de tous pays n'ont cessé de parcourir
des routes semées d'embûches
pour te chercher.

Et Toi, Seigneur, sur leur chemin
tu leur as fait cadeau d'un signe :
cette étoile lumineuse pour ceux
qui savent regarder et avancer.

De tous temps, Seigneur,
petits et grands de toutes les sociétés
n'ont cessé de se rassembler pour te prier
et pour découvrir ton visage.

Et Toi, Seigneur, sur leur chemin
tu leur as fait cadeau d'un signe :
cet enfant dans la crèche pour ceux
qui savent trouver et reconnaître.

De tous temps, Seigneur, des hommes
et des femmes, croyants et incroyants,
n'ont cessé de se rencontrer
pour semer l'unité à travers le monde.

Et Toi, Seigneur, sur leur chemin,
tu leur as fait cadeau d'un signe :
cet Evangile, cette Bonne Nouvelle
pour ceux qui veulent comprendre,
aimer et inventer une terre de bonheur.

Amen



L'EQUIPE COMMUNICATION VOUS SOUHAITE
UNE DOUCE ANNEE 2026

Merci de bien vouloir transmettre vos informations à l'équipe Communication au plus tard le 26 janvier 2026 afin que nous puissions les traiter et les publier à temps.

Yolande Fayolle : yolande.goutagny@orange.fr
Colette Goujon : co.goujon@gmail.com
Stéphane Albert : stephanealbert42570@gmail.com